
ファイル名 種別 内容 回答

定住化
清水小学校跡地を新しいスタイルの学校（シュタイナー式）として利用す

るというものはどうか。

具体的な名称は記載できませんが、清水小学校学校跡地の利活用については、方法の検討をす

るとして記載をさせていただきます。なお、この内容は、総合計画とも整合は取れています。

2-4/1./（2）

定住化 新規農業就労者への支援を行うことが必要ではないか。
まちづくりを進める上で、農業の新規就業促進を図ることは必要と考えられますので、記載を

追加しました。　2-3/5.

森林の活用 森林環境譲与税やふるさと納税などの活用を追加したらどうか。

ふるさと納税の活用については、都市計画のまちづくりに直接かかわる制度ではないと思われ

るため今回は掲載しませんが、森林環境譲与税については、今後の森林土地利用に関連する制

度でもあるため、文面を追加しました。　2-5/1./（3）②イ

追加指示
共和地区≫基本方針において、大野山だけではなく大野山旧乳牛育成牧場

跡地なども追加したらどうか。

当初は、基本方針として『大野山』を観光の拠点としていましたが、より明確にするため、具

体的な拠点名として『大野山乳牛育成牧場跡地等』を追加しまた。　3-3/4./（1）

追加指示
共和地区≫地区の将来像において、「自然資源や地域物産を活かした交流

の盛んな集落地」を追加したらどうか。

当地区は、観光交流の拠点を目指しているため、ご指摘の文言を追加することは問題ないと考

えられますので、追加させていただきます。　3-3/4./（2）

追加指示

共和地区≫土地利用の方針≫④において、（都夫良野地区の前に）「共和

（深沢）、」を追加、（県立山北つぶらの公園の前に）「大野山及びその

周辺施設」を追加したらどうか。

共和と都夫良野の地区毎に整備の明確化をした方が良いとのご指摘と思われますので、文言を

変更し、地区毎に整備の方針を分けて記載させていただきました。　3-3/4./（3）/④

追加指示
共和地区≫都市施設等の整備方針≫・4　において、交流拠点施設の整備

に「大野山周辺」も追加したらどうか。

地元の要望として、大野山周辺も施設整備の必要性があるとのことですので、文言を追加しま

した。　3-3/4./（4）/・4

追加指示
共和地区≫都市施設等の整備方針≫・5　において、「既存道路の拡幅整

備」及び「生活利便性の向上」を追加したらどうか。

既存道路の拡幅につきましては、生活利便性の向上に含まれると考えられるため、『生活利便

性の向上』の文言を追加しました。　3-3/4./（4）/・5

町の活性化

桜の植栽地だが、近隣の地域に桜の名所は多数あり、桜のみでの観光客の

増加は見込めないのではないか。丹沢湖周辺の山桜は見事だが、訪れる人

はまばらである。

3-3/1./（5）/・4　において、桜並木の維持と新たな植栽場所を確保するとしていますが、桜に

拘らず、植栽地を増やせるよう、緑の拠点形成を図る事を追記しました。　2-5/3./（2）/⑦

意見
Ｐ４５　基本構想図において、東西広域連携軸において、山中湖に迂回す

る連携軸も記載すべきではないか。

東西地域への連携軸は国道２４６号及び東名高速道路を主に考えていましたが、丹沢湖を中心

として松田町や山中湖方面への連携軸も冗長性の確保の観点から必要と考えられますので、基

本構想図に構想を追加すると同時に、幹線道路の整備として路線名も記載しました。　2-5/2./

（2）/①

SDGｓについて

山北町は水力発電などを含め自然エネルギーによるエネルギー自給率４０

０％以上と聞いている。SDGｓの推進では非常に有利な状況である。もっ

とこのような地域の特性を前面に出して強調していいのではないかと思

う。

自然環境保全の基本方針に自然由来の様々な再生可能エネルギーを積極的に取り入れることと

する内容を追加しました。　2-5/3./（1）

意見（Ｅ氏） 町の活性化
図書館、美術館、音楽などの芸術にかかわる施設、サービス、イベントが

極端に少ない。山奥だからこその芸術施設を検討してはどうか。

定住や生活拠点の創出を推進するためにも、都市文化施設は必要と思われますので、都市文化

施設の整備を進めることで、住環境の向上を図るとする内容を追加しました。　2-4/1./（1）

意見（Ｆ氏） 自由意見

・三保ダム周辺の紅葉を観光の利用に

・三保地域振興計画の活用を

・丹沢湖下、ダム広場の活用を

・つぶらの公園に併せた土地利用を

等の内容を記載してもらいたい。

三保地区は町の代表的な観光地であるため、観光には力を入れて記載していましたが、ご指摘

を受け、可能な限り文言を追加し、地域振興を図るものとしました。　3-3/6./（3）/⑤

景観に関して

共和地区の土地利用方針に自然環境や集落景観への配慮をしながら土地利

用を行うとあるが、現状では配慮されているとは言えないため、具体的な

対策を書いて欲しい。また、同じく共和地区の自然環境の保全方針につい

ても、具体の計画が欲しい

申し訳ありませんが、具体的な内容につきましては、マスタープランには記載することがふさ

わしくないと思われますので、個別の計画を策定する際に、考慮させていただきたいと思いま

す。

自由意見

道路整備に伴い、斜面がコンクリートの法面で覆われて景観上よろしくな

い。動植物等の自然を大切にしなければ観光客もやってこない。計画案に

は、山北町は自然環境に恵まれていると書いてあるが、むしろ自然が減少

し、自然的な魅力が感じられないまちになっている。計画にはもう少し自

然保護の観点を取り入れて頂きたい

自然環境の保全は、住民アンケートの結果からも関心の高い項目であるため、都市施設の整備

の際には、環境負荷の軽減と調整を図るよう記載を追加しました。　2-5/3./（2）/③
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